

址どころ

学校だより 第11号

花巻市立花巻小学校

令和7年12月19日(金)

(「址どころ」は校歌2番からとっています)



2学期もしめくくりを迎えます

～よりよく伸びようと努力した87日間～

【健康教室】2年



養護教諭の押切先生に、健康に過ごすために大事な歯磨きと手洗いについて教わりました。特に、手洗いは、洗い残しがないように正しい手洗いの心掛けが大切だと学びました。

【ハンド・キャップ体験】3年



市社会福祉協議会の皆さんを講師に迎え、車椅子体験、白杖体験、高齢者疑似体験を行いました。自分たちにできることを改めて考えました。

【赤い羽根募金】ボランティア委員会



11月11日(火)～14日(金)の4日間、毎朝昇降口で募金への協力を呼びかけました。集まった金額18,676円は花巻市社会福祉協議会へ寄付しました。市の福祉活動に役立てられるそうです。ご協力ありがとうございました。

【防災学習】4年



市防災危機管理課の白井雅高さんに教わりながら、避難所で使われる段ボールベッドやテントを組み立ててみました。備えの大切さを学びました。

学校の風景

【食育】4・6年



4年生は、原田栄養教諭さんに「よくかんで食べること」のよさを教わりました。

6年生は、給食の献立を自分達で考えました。原田栄養教諭さんから、給食の献立に込められている思いをお聞きし、学びを深めました。



2学期の学校生活もあと1週間余りとなりました。22日からの個別面談、そして25日の終業式を残すのみです。

8月、猛暑の中でスタートした2学期、ここまで計画通り教育活動を実施することができました。皆様のご理解とご協力のおかげです。87日間の長い学期でしたが、市内陸上記録会や音楽発表会、毎年恒例の校内マラソン大会、学年ごとの見学学習や体験学習、そして、最大の行事「賢治集会」などを通して、子ども達は大きく成長しました。きょうだい学級での絆を深め、あたたかい心も育っています。こつこつと努力をすることや仲間と協力することの大切さを知り、一人一人がよりよく伸びようと取り組む姿に成長を感じました。

この子ども達の頑張りは、日ごろの保護者・地域の皆様の支えがあってのことと厚く感謝いたします。これからも冬休みも、安全で充実した毎日になりますよう、引き続きご支援ご協力を願いいたします。



「ライラック」で元気いっぱいのダンス

12月8日（月）に「第26回花巻ふれあい文化祭」が花巻市文化会館で開催され、やまなし・どんぐり・すずらんのみなさんが若葉小と桜台小児童とともに参加しました。大ホールのステージで、大好きな曲「ライラック」に合わせて、楽しんで踊りました。リズムに乗って元気いっぱいのパフォーマンスに会場から拍手喝采が起きました。



すてきな歌声を響かせました —児童・生徒音楽会—



11月26日（水）「第77回稗貫支会児童・生徒音楽会」に4年生の女子（伴奏：4年女子）、6年生男子（同：6年生女子）が出場し、2組とも優秀賞を受賞しました。おめでとうございます！



令和7年度花巻市PTA表彰

11月22日（土）、「令和7年度花巻市PTA連合会研究大会」が開催され、本校から功労者表彰1名、前年度役員表彰2名が受賞されました。

【功労者表彰】

白藤 拓郎 様（R2～5PTA広報部長 PTA副会長 ほか）

【前年度役員表彰】

木村 直樹 様（R6花巻市PTA連合会 監事）

晴山 正基 様（R6花巻市PTA連合会 監事）



受賞者の皆様おめでとうございます。長年にわたるご活躍に感謝いたします。

花小の子の活躍が止まらない！

◆令和7年度歯・口の健康に関する

图画・ポスターコンクール（11月8日）

低学年の部 入賞 1年 男子



◆第78回岩手芸術祭絵画部門（12月5日）

絵画部門 優秀賞 6年 男子



◆第8回花巻・紫波地区ミニバスケットボール交歓大会 (11月23日)

第1位 RISE

6年 女子 2名

2年 女子

県大会出場

おめでとうございます！！

